Santa Rosa de Copán.

Columna del Director

## LAS PERSECUCIONES Y ENCARCELAMIENTOS

EL ambiente de lucha infatigable que vive San Pedro Sula, de la noche a la mañana se ha visto sobrecogido de temor y angustia, debido a los encarcelamientos que se han verificado por miembros de la autoridad civil en perjuicio de ciudadanos estimables de esta ciudad, a quienes se sindica como implicados en la fustrada rebelión militar que encabezó el Cnl. don Armando Velásquez Cerrato, y cu-

yo paradero se ignora.

AL paso que vamos, el Gobierno del Dr. Villeda Morales, tendrá que ampliar la Penitenciaría Central para darle cabida bajo sus tétricas murallas tanto a humildes ciudadanos como a encopetados personajes de la política hondureña. Sobre este particular, cabe recordar que el Gobierno auténticamente Democrático que presidió el Dr. Juan Manuel Gálvez, en el mes de enero de 1949, ordenó al Gral. Juan B. Alemán, Director del referido centro penal, la demolición de todas las celdas penitenciarias donde por espacio de 20 años atrás se torturara de diversas maneras a ciudadanos indefensos, por simples odios banderizos.

DENTRO de poco, nuestro particular amigo el Abogado don Modesto Rodas Alvarado podrá contar en su haber histórico con muchos colegas más en eso de haber sido inquilinos de la famosa celda Nº 20, y que con su acostumbrada galanura matafórica describe en sus discursos politicos al referirse a su «martirologio» que culminó con «calzar sus sandalias del peregrino...» Sus referencias macabras sobre este particular, desde el momento que se han iniciado los aludidos encarcelamientos, han perdido mérito e importancia, no cabe duda, pues la barbarie de que fué víctima otrora, el Licenciado Rodas Alvarado, por su ideología política, está siendo vengada...!

NOSOTROS, que en toda época hemos condenado todo atentado en perjuicio de la Libertad y la dignidad humana, deseamos de corazón que cesen las persecuciones por delitos políticos bajo el cielo de América, y que este signo cavernario sea reservado únicamente a los Comunistas, que són entes sin

Dios y sin Ley!



Director y Gerente: MARTIN BAIDE GALINDO

Teléfono No 13-75.

AÑO I

San Pedro Sula, 6 de Junio de 1959

Núm. 33

### Mayor Andrés Ramírez Ortega Continua lnamovible en su Cargo como Jefe de la 2a. Zona Militar

Con satisfacción consignamos que el Mayor don Andrés Ramírez Ortega, Jefe de la Segunda Zona Militar de la República, con sede en esta ciudad, sigue inamovible en sus delicadas funciones como un premio a su notoria buena! conducta, a sus capacidades de Militar honorable y digno. Pocos militares en bios en la alta dirigencia la República pueden en verdad vanagloriarse de con- que el Mayor Ramírez Ortar con los prestigios con que cuenta este modesto en su cargo.

servidor de la Patria, que sin apartarse de su línea de conducta, ha logrado sobreponerse a las liviandades del medio, para ser ejemplo de pundonor, de imparcialidad y rectitud en el fiel cumplimiento de sus functiones.

Mucho nos satisface que al verificarse algunos camde las Fuerzas Armadas, tega haya sido reafirmado

#### Propietarios de Lenocinios Quieren Instalarse en Colonia LAS PALMAS

Justamente alarmados se encuentran los vecinos del Barrio Las Palmas de esta ciudad, al tener conocimiento que algunos propietarios de prostíbulos proyectan trasladar sus negocios a La Colonia Las Palmas, en vista de la Pasa a la 4a. página

### ALTERCADO EN EL MERCADITO DE MEDINA

El domingo anterior, co- mañana, dos mujeres se mo a eso de las 10 de la learon en acalorada discu-

sión en el Mercadito de Medina, al considerarse una de ellas defraudada en compra que realizó en uno de los puestos de ventas ubicado en el referido Mercadito. Por las frases gruesas que se escucharon, se Pasa a la página 4.

### Continúa Enfermo

Mario Galindo Castellanos

Hemos sido informados que el estado de salud del conocido locutor radial MARIO GALINDO CAS-TELLAMOS, sigue siendo bastante delicado, pues el mal que lo aqueja continúa minando su arganismo, ante la indiferencia de sus colegas que bien podían desarrollar una campaña en su favor, como un gesto de solidaridad y compañerísmo. La dolencia de Mario, según hemos sabido, Pasa a la página 4.

#### CARTAS AL DIRECTOR

## El rescate de Honduras solo podremos obtenerlo Con Más Hondureñidad y con Menos Política

Yoro, 12 Mayo de 1959.

Señor Director de MERI-DIANO DE CORTES.

Periodista don Martín Baide Galindo,

San Pedro Sula.

Estimado amigo:

Un saludo cordial y mis mejores deseos por el éxito de sus arduas labores periodísticas, dignas de me-

jor suerte.

Lo felicito por su magnífica publicación, la que estoy leyendo de cuando en cuando, por cortesía de un amigo mío, quien me facilita su brillante publicación, l toda llena de buena lectura. Eso es trabajar por una Honduras democrática, libre de sectarismos y de intransigencias políticas.

Marcha, ha dejado de visitarme. ¿Me olvidó amigo mío?

Estuve mirando en prensa capitalina algunas catilinarias, endilgadas a Ud. Eso no construye nada, porque precisamente son esos los materiales con que hemos vivido maltratando a Honduras, y por ende. a la familia hondureña, distanciándola y haciéndola siempre cimarrona. Los q' tal hacen, olvidan el estandarte del destacado liberal Alfonso Guillén Zelaya, estandarte q sigue flameando en el asta de las esperanzas hondureñas: UNI-DAD NACIONAL Y OL-₹1DO DEL PASADO. es que aquél poeta enorme y glorioso, soño con el olvido de nuestros sectarismos, sepultándolos para I siempre en la fosa de lo q'

Su preciosa Revista En l'fué en nuestro acontecer político. El rescate de Honduras sólo podremos obtenerlo con más hondurañidad y con menos polí-

> Nunca faltan los malos entendidos ni las malas voluntades. Y hombres constructivos como Ud. siempre son el blanco de la denostación y de la incomprensión.

Así como Ud. en la ciudad de los laureles y de los zorzales, está haciendo Patria con la idea y con el sentimiento, allá en Tegucigalpa, la ciudad de las canteras, tenemos o tro Quijote de la verdad y de la razón. Me refiero a Tito Aplicano M., el valiente Director de SEMAFORO. Este también ha sido incomprendido por unos y por otros. En los recodos

(Pasa a la página 4)

### MARTIN BAIDE GALINDO **NUEVO PRESIDENTE**

El Bloque de Prensa de San Pedro Sula, reconociendo el entusiasmo gremial del compañero Martín Balde Galindo se pronunció recientemente en forma unánime por su nominación para Presidente del grupo en el período 1959-60 que se inició en la pasada semana de acuerdo con los estatutos de la Asociación Hondureña de Periodistas y escritores Norteños.



Martín es un veterano de las lides del pensamiento escrito y un valor efectivo en la organización de la AHPEN dentro de la cual --- El Bloque Sampedrano--figura en primera línea por su constante vibración y su afanoso empeño por hacer reales los principios que alienta ese instituto intelectual; y nada más grato para CUARTO PODER que exornar esta columna con la fotografía del recio batallador, eje de la Revista EN MAR-CHA y del Semanario MERIDIANO DE CORTES. cuyas columnas constituyen un hervidero de anhelos v propósitos enaltecedores.

Comado de «Cuarto Poder», de Puerto Cortés, edición del 20 de mayo — 59.)

## EL CARACTER

El herrero modela el hierro. El alfarero modela la arcilla. El carpintero y ebanista modela la madera. Y todos por ese orden, mo delan en el taller de la vida. Pero lector, dentro de tu persona hay otro taller que no debes descuidar. ese taller está en tu espíritu, en el cual debes modelar tu CARACTER. Si se domeña el metal, el barro, la madera, etc., etc., ¿por qué no domeñar tu caráctec? Si tu carácter es áspero y te brinda sinsabores y contrariedades es porque no lo has modelado como

Los que pulen su carác-

una obra de alto relieve y

de inapreciable valor mo-

ral.

ter, poseen una personalidad atrayente y avasalladora. Es que el carácter tiene más valor que el oro. Un hombre de carácter es un documento viviente de honradez, caballerosidad y de legítima probidad. Puede faltarle todo al hombre, pero si le falta el caráter es una unidad falsa en la inmensa población humana

De nada sirve enorgullecerse de las prendas materiales, cuando no existen las joyas morales.

### LA PEREZA

La pereza es un camino abierto para llegar a la miseria o a las enfermedades. La pereza es tan perjudicial, que hace del hombre una ruina y del hogar un antro sucio, enfermo y desmantelado. Y, es que la pereza no tiene manos para

hacer ni ojos para ver lo q' hay que hacer. Para desgracia del mundo es mutilada. Por eso el haragán constituye una carga pesada para la sociedad. La pereza es una enfermedad voluntaria, más grave que la malaria o el cáncer. El poseído de pereza sólo tiene boca y estómago. Es un monstruo que para sarcasmo de la humanidad tiene figura de hombre. Por eso para los haraganes deberían existir campos de concentración o sanatorios especiales donde se apliquen fuertes dosis de trabajo, de dondesaldrían los enfermos completamente curados, aptos para luchar y ser valores positivos en el rol de los hombres laboriosos. ¡Cuánto ganaría el mundo con esos centros de profiláxis social! ¡Cuántos hogares se levantarían de su postración física y espiritual! ¡Cuánto ganaría la Patria con la rehabilitación de esos hijos que abdicaron del trono del trabajo!

### Fábrica de Clavos SUYAPA

DISPONIBLE

De ELIAS C. YUJA San Pedro Sula

Se complace en ofrecer al público hondureño productos de calidad tipo extranjero

Clavos con Cabeza Rayada de  $7_8^1$ ,  $1_4^1$ ,  $1_2^1$ , 2,  $2_2^1$ , 3, 4, 5 y 6

Grapas de 11x9, 3x14 y 2x16

Clavos sin Cabeza de  $7_8^1$ , 1,  $1_4^1$ ,  $1_2^1$ , 2,  $2_2^1$  y 3

ALAMBRE DE PUAS DE PRIMERA CLASE

Distribuidor Exclusivo: Almacen EL NILO

#### Banco de Honduras

INSTITUCION NETAMENTE NACIONAL TODA CLASE DE OPERACIONES BANCARIAS

Deposite su cuenta en el BANCO DE HONDURAS, especialmente en Ahorros cuyos saldos devengan intereses liquidables cada tres meses.

Oficina Principal: Tegucigalpa.— Sucursal: San Pedro Sula

### La Campana

CENTRO INDUSTRIAL DE GRAN PRESTIGIO EN LA COSTA NORTE

El Aromàtico Café LA CAMPANA

Fábrica de Espaguetis y Macarrones a sus Ordenes

MANUEL CANO Avenida Domingo Vásquez

NUEL CANO Avenida Domingo Vásquez Propietario Teléfono 13-77

### Nuestras

57 Escuelas abren nue vos horizontes a mi llares de piños hondureños.

TELA RAILROAD Co.

# INDICADOR MERIDIANO DE CORTES SEMANARIO

SEMANARIO INDEPENDIENTE

Director y Gerente: MARTIN BAIDE GALINDO

Administración Anexa a la Dirección

Valor de la suscripción mensual L. 1.00.

Anuncios, precios convencionales.

Toda colaboración que se nos envie serà bien recibi da, reservándonos el derecho de su publicación y sin previa devolución de origi nales.

Impreso en los Talleres

# SUPERACION

En la senda del hombre todo debe de estar sujeto a la superación. Superarse cada día, es el lema de los q' han aprendido a responsabilizarse ante los arduos problemas de la vida.

Los grandes luchadores siempre han sido grandes triunfadores. Las coronas de laurel no se han hecho para los que se cruzan de brazos en la formidable batalla del vivir. Ellas ciñen la frente de aquellos que saben ganarlas en la arena de la superación. Superación es vivir. Vivir es superarse.

El hombre que claudica ante los reclamos de la superación, ha dejado de serlo para convertirse en una silueta mediocre.

El hombre debe aprovechar su existencia para cincelar su persona y hacarla apta para escalar las cumbres de la celebridad por los caminos esplendorosos del éxito.

El hombre en su evolución no debe detenerse o estacionarse, porque cada minuto le está pidiendo cuentas exactas que no admiten morosidad.

La SUPERACION cuenta en cada hora con sesenta oportunidades.

NOTA:—Las tres piezas literarias en prosa que aparecen en esta página, son del escritor Juan Ramón Agilero.

#### CONFITERIA CONTINENTAL

de SERAFIN ROMERO P.

Ofrece al Público una Gran Variedad de Confites, Pescaditos, Peras, Cojines, Leche de Burra

y los incomparables Confites ETERNOS

Teléfono 12-07

San Pedro Sula, Honduras, C. A.

#### Venta de Solares en la Ciudad

Cuando Ud. quiera un solar

en sitio sano y saludable. Búsqueme; buenas condiciones de pago

MAX TREJO

SAN PEDRO SULA

### Presidente PAZ

La Mejor Camisa de Honduras

ELEGANCIA—DISTINCION—REFINAMIENTO
Obtendrá Ud. usando las inigualables
CAMISAS PRESIDENTE PAZ

JACOBO D. KATTAN

San Pedro Sula

Honduras, C. A.

# L. E. A. LIBROS EN AMERICA

Lo que necesite en libros populares, escolares y científicos. Servimos suscripciones de periódicos y revistas nacionales y extranjeras.—Visítenos o escríbanos a:

LIBROS EN AMERICA

A. P.—520 Tel. 15—53 Calle Boulevar Morazán San Pedro Sula, Hond. C.A.

# PARABOLAS A UN HIJO

### CONSEIOS Y ORIENTACIONES

Recuerda que la vida material sólo es una, y que los ídolos para su existencia reclaman de sus creyentes holocaustos e inmolaciones.

Siempre que puedas, dulcifica tu vida escanciando del arte sus esencias vivificantes.

Procura que la palabra «imposible» no exista en tu diccionario de hombre luchador.

Cuando te extasíes ante el verdor de un paisaje marino; la opalescencia de una mañana esplendorosa, o el concha-nacar de una puesta de Sol, piensa con la mente intuitiva que en medio de tanta belleza se encuentra la presencia de Dios.

Cualquiera que sea el lugar donde te encuentres, procura que siempre te circunde una aureola de simpatía.

Repudia todo lo vulgar, porque prostituye el gusto y la moral de los hombres.

Si pretendes cotizar el oro de tu talento, indágate primero si con ello vas a asesinar las libertades de nn pueblo.

Si asistes a una fiesta,

no olvides que las copas son vehículo de indiscreción; y que en la mayoría de los casos nos llevan a los hospitales y a los presidios; y cuando menos: A la indigencia.

Antes de entregarte a la concupiscencia, o vida de excesivos placeres, recuerda que una juventud sin vicios produce una ancianidad sana y robusta.

Extrae de la honestidad y la decencia su significado profundo y el remache con que prendas la toga de tu conducta.

De la llama del amor, mantén inextinguible el amor a tu madre.

Si pretendes aplacar una hoguera, no te afanes en sofocarla: Evita simplemente su propagación.

De las tímidas garzas q moran tranquilamente en los pantanos, no imites su predilección, sino la blancura de su plumaje.

Si alguna mujer desprecia tu amor, siendo tú un hombre de bien, no la denigres ni maldigas su nombre; desde las interioridades de tu corazón ríndele las gracias y admira su sinceridad: ¡Pueda ser que tal mujer no te merece!

#### Por Martín Baide Galindo

Aunque los materialistas te digan lo contrario: «jamás desoigas la voz de tu conciencia» o los dictados de tu corazón.

Nunca te ufanes con aire de grandeza ante un círculo de liliputienses; demuéstrales sí tu superioridad moral y tus capacidades, no para que te admiren sino para que te respeten.

Si deseas casarte, interésate de preferencia por las mujeres honestas.

Antes de amar fijate a



Este medicamento es un ACEITE DE RICINO químicamente puro, aromatizado, y de un sabor agradable que los niños toman como si fuera una miel.

LAX DL

Es un purgante que ha venido a sustituir al Aceite de Castor común, que detestan los niños, y que tione un sabor muy

desagradable.

Funciona como un purgante, sin que produzca estragos, ni irritaciones

innecesarias. Ya no hay más niños renuentes si se les dá

LAX D L

HONDURAS
Lo han usado por más de

40 AÑOS

Pidalo

en todas las

FARMACIAS

quien vas a entregar tu corazón.

Cuando ames, hazlo sin ambaje alguno, porque en el verdadero Amor no debe existir la reticencia.

Trata en todo momento, que la malla de tus pensamientos se desenvuelva siempre hacia un fin provechoso.

No retrocedas en la prosecución de tus ideales: Sé como el audaz explorador que a pesar de los obstáculos que encuentra a su paso, jamás se da por vencido.

Como el enhiesto pinoque se yergue majestuoso en la escarpada cima, así debe ser tu conducta.

Si procedes con hidalguía y elevación de mirajes, nada tienes que temer al aquilón de la diatriba; recuerda que el Albatros desafía las tempestades, y sale triunfante!

Abomina, como el peor de los hábitos, la costumbre de ofrecer y no cumplir: La mentira es puñal de dos filos que hiere a la víctima y al victimario.

Compadécete de los mentirosos, porque tarde o temprano recibirán la recompensa de su proceder y el desprecio de cuantos los conozcan.

De los niños admira su inocencia; mas de los ancianos respeta sus canas.

Como cascada multicolora que rebota entre peñascos de ora, así debe ser tu palabra frente a las masas.

En los instantes de tu vida, no retrocedas si la justicia y el derecho te asisten, que solamente los pusilánimes tiemblan ante la perspectiva de la lucha.

Recuerda que el hombre es hombre por su contextura moral, no por el sexo con que lo dotó la naturaleza.

Apiádate de los hombres que con el propósito de humillar a seres indefensos ostentan la valentía del salvaje.

Nunca olvides, por nada de la vida, que la Ira es una bestia apocalíptica q' sólo conduce al abismo, a la que hay que refrenar con la Tolerancia y la Cordura.

Como barcos sin brújulas perdidos en la inmensidad del océano, así
son los hombres, hijo mío,
que a pesar de su juventud
no tienen algún ideal que
los guíe: Una luz que les alumbre la senda en las escabrosidades de la vida.

Anuncie Ud. cn este Semanario

### Empresa Alvarez

**OFRECE:** 

Camiones INTERNATIONAL R-190
Carmelitas INTERNATIONAL
Tractores de Oruga INTERNATIONAL
Motores Diesel marca LISTER enfriados por aire
y toda clase de implementos agrícolas.
LLANTAS GOODRICH

Visite Ud. la AGENCIA ALVAREZ o llame al Teléfono 10.62 en el Barrio Guamilito de esta ciudad y en Comayaguela, Teléfono 16—65

### Es Más Práctico Pagar Con Cheques..!

Para Todo Negocio, grande o pequeño que sea, es siempre más conveniente pagar con cheques! Automáticamente usted tiene un recibo de sus pagos y un récord siempre exacto de sus gastos.

Visítenos, llámenos por teléfono o escríbanos! le daremos detalles completos. Luego se felicitará de haberlo hecho.

Pague todas sns cuentas con Cheques, es una protección para Ud!

BANCO ATLANTIDA A SUS ORDENES

# Calidad En Sus Diversos Sabores

UVA, NARANJA, FRESA, LIMA, BANANA, HI-LO (PONCHE TUTTY FRUIT)

#### Angel Ramón Mena

Atiende toda clase de asuntos civiles, laborales, administrativos, criminales, cobros judiciales y extrajudiciales. Bajos del Hotel Ritz, Tel. 11-48 San Pedro Sula

#### **EL RESCATE**

#### Viene de la 1a. página

de su camino, algunos han visto a un tránsfuga, y otros a un vendido. Y la verdad en su lugar: ni transfuga ni vendido. El tiempo lo dirá con trompeta de justicia.

mi próxima epístola: será larga y tendida.

To abraza su viejo amigo y admirador.

#### Ranulfo Montero

#### **ALTERCADO**

Viene de la 1a. pág.

evidencia que el público protesta cuando alguien en su negocio no vende libras completas. Apena que los llamados a remediar estas anomalías se hagan los noruegos, con lo que se menosprecia a los justos reclamos del pueblo, que desea, la fiel observancia de la Ley de Policía en lo que atañe a las pesas y medidas. Nuestro pueblo no ignora que toda libra, para que sea completa, debe constar de 16 onzas. Sin Quiero prepararlo para embargo, es lamentable q pudiéndose ejercer vigilancia sobre este asunto, se incurra, con el silencio y la lenidad, en complicidades indecorosas, al no ponerse coto a estos abusos.

# Niño Q' Pereció Carbonizado

#### **PROPIETARIOS**

Viene de la 1a. pág.

prohibición gubernativa de continuar en la llamada Zona B Modificada.

Tenemos informes que miembros del Patronato Pro Mejoramiento Colonia Las Palmas están dispuestos a no permitir que en dicho barrio sean instalados centros de prostitución. Además, siendo ese pintorezco barrio el señalado para la construcción de un Parque Infantil, patrocinado por el Club de Leones, no se estimaría como algo acertado que se permitiera la instalación de centros de dudosa reputación. Estaremos alertas sobre este particular.

#### **CONTINUA**

Viene de la la, página

se podría controlar aún, mediante un tratamiento intensivo fuera del país. ¿Qué impide a los muchachos de la radio nacional, hacer lo que realmente deben en favor de un elemento que durante muchos años prestó sus valiosos servicios en varias emisoras de Honduras. contribuyendo con su entusiasmo y capacidad al buen éxito de la industria y el comercio? Los lacutores, en nuestro concepto, son factores determinantes en el buen éxi-

Puerto Cortés, junio 19. «Meridiano de Cortés», San Pedro Sula.—Nos reporta el Sub-Delegado, Sargento Juan Ramón Ordónez, del Campo Sauce, de esta jurisdicción, sábado pasado se registró un voraz incendio pereciendo el niño de 2 meses nombrado Nelson, hijo de Cesareo Merino y Ana Cortés. Motivo incendio fué una candela tenían encendida. Empero esfuerzos sofocamiento fuego resultaron infructuosos.

> Gustavo Carbajai Castro Director «La Antorcha»

to de los negocios y elementos de cultura que diariamente cooperan al engrandecimiento de la Patria. Por lo tanto son merecedores a la estimación general y al justo reconocimiento a su destadada labor.

MARIO GALINDO necesita de la ayuda de sus colegas, v ésta no debe negársele. Hoy por tí y mañana por mí —dice el adagio- y nosotros agregamos: Nadie en la vida debe arrepentirse de realizar una buena acción,...

Anuncie Ud. en este Semanario

# Taller de Reparación

Esquina opuesta a las bodegas de la estación del Ferrocarril Nacional.

Pintura y enderezado de toda clase de automóviles. haciendo uso de los mejores materiales. Reparación y mecánica en general.

Garantía en los trabajos, personal honrado y experto.

Quienes buscan los talleres ZALDIVAR, se convierten en sus mejores clientes. Precios módicos,

Para más informes diríjase al Teléfono 17-41 o entiéndase personalmente con su propietario:

TEODOSIO ZALDIVAR

San Pedro Sula, Hond. C.A.

#### TEATRO HISPANO 🌣 Sábado 6

A la 1:30 y 7 p. m. MISION SUICIDA y EL ULTIMO ACTO Precios: 0.80 0.60

Domingo 7 A las 9 s. m.

Los Tres Villalobos y Caballero a la Medida

Precios: 0.55 0.40 0.10 A la 1:30 p. m. y A las 7 p. m. María Antonieta Pons en

Sucedió en Mexico

Precios: 0.90 0.65 0.25

Ud. lo desee a Nicara-

Señor Comerciante, Sr. Industrial! Señor Agente Comisionista:

### El tiempo es oro y Ud. NO DEBE PERDERLO! TAXIS AEREOS lo transportará cuando Ud. lo desee a Nicara-

gua, Belice, Guatemala, El Salvador y a cualquier lugar de la República en viajes EXPRESOS, ofreciéndole comodidad y SEGURIDAD ABSO LUTAS.

TARIFA para viajes de ida y vuelta en la República:

A Nueva Ocotepeque A Gracias

L. 180.36

123.00

A Dulce Nombre, Copán n Copan Ruinas

L. 106.54 L. 147.44

Para mayores informes entenderse en esta ciudad con el Capitán de Aviación WENDEL W LEVISTER, Tel. 10-30 en Campo SAHSA, de 8 a 12 am. y de 2 a 6 p.m. Puede llamar también al Tel. 13-75, Revista\_EN MARCHA, media cuadra hacia abajo del Hotel ESPANA, donde le darán los informes que desee respecto a TAXIS AEREOS.

Cada pasajero que vuela en TAXIS AEREOS está asegurado en Veinte Mil Lempiras.



#### HANDMAG-Diesel HA 4500 HA 5400 HA 6200





Compañía General de Accesorios y Comercio, S. A.

Distribuidores Exclusivos Para HONDURAS, C.A.

Visílenos o escríbanos para mayores detalles

#### SEÑOR TRABAJADOR:

¿Está Usted haciendo todo lo posible por evitar accidentes? Unámonos todos en las luchas contra los accidentes de trabajo.

> RELACIONES PUBLICAS. STANDARD FRUIT COMPANY